

# *Provincia cubana Las Tunas celebra su aniversario 227*

---



**Aniversario 227 de la fundación de la Villa  
San Jerónimo de Las Tunas**

Imagen tomada de [periodico26.cu](http://periodico26.cu)

Las Tunas, 30 sep (RHC) El Balcón del Oriente Cubano, la oriental provincia de Las Tunas, cumple 227 años , en un momento histórico para una ciudad en pausa económica y en los servicios; pero firme y sin renunciar a sus proyectos.

Este aniversario ha tenido como protagonistas a los nuevos actores económicos con puntos de venta por doquier, con buen gusto en los diseños de las unidades y la presencia de productos alimenticios o útiles del hogar.

Para la ocasión se trabajó en el rescate del motel El Cornito y en hacer del parque 26 de Julio un gran centro polivalente.

Según el Censo de Población y Viviendas del 2012, la ciudad de Las Tunas, que seis décadas atrás apenas rozaba los 60 mil habitantes, ya casi triplica esa cifra para superar en población a emblemáticas urbes como Matanzas, Pinar del Río, Ciego de Ávila, Santi Spíritus y Cienfuegos, .

Los lugareños viven orgullosos de vivir en una ciudad víctima de la tea mambisa en tres ocasiones, de su insigne patriota, el Mayor General Vicente García; de ser la cuna de El Cucalambé, de vivir en la Capital de la Escultura Cubana; y de ser el bosque de los Leñadores Campeones de la LXII Serie Nacional de Béisbol. (Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/335549-provincia-cubana-las-tunas-celebra-su-aniversario-227>



**Radio Habana Cuba**